## CONVENIO DIGNO





Las afiliadas y afiliados a CC.OO. del Sector TIC nos sumamos a los actos del 1º de Mayo haciendo nuestras las ideas que presiden esta convocatoria y uniendo nuestros esfuerzos a la lucha que ha de conseguir muy pronto que sean una realidad:

- LAS PERSONAS SON LO PRIMERO
- ACABAR CON LAS POLÍTICAS DE AUSTERIDAD
- POR UNA RENTA MÍNIMA GARANTIZADA

Lamentablemente, constatamos que nuestros dirigentes de la Federación de Servicios y de la Agrupación de Servicios Técnicos no están dispuestos a actuar en consecuencia con estos principios, ni con otros que han sido y deben seguir siendo una referencia constante en la actividad diaria de nuestro Sindicato:

- ¿Se está anteponiendo a las personas (afiliadas y afiliados de las TIC, en este caso), cuando se ignora su criterio mayoritario y una minoría negocia plataformas que en ningún caso tienen en cuenta sus propuestas?
- ¿Se va a acabar con la política de austeridad promoviendo un "convenio de transición" que ni siquiera contempla una subida salarial mínima después de más de 5 años de congelación?
- ¿Somos las personas lo primero, cuando dirigentes de nuestra Federación y Agrupación se reúnen para decidir nuestro futuro (el de las afiliadas y afiliados de las TIC), contando con una amplia representación de los Sectores de Banca y de Seguros pero sin **presencia de representantes del propio Sector de las TIC**?

Es sabido que los principales clientes de las empresas de las TIC son las grandes compañías de Banca y de Seguros, cuyas presiones para conseguir una bajada de tarifas está precarizando las condiciones de trabajo de nuestro Sector. ¿Antepondrán nuestros dirigentes a las personas, resistiendo las presiones de los Bancos y las compañías de Seguros o considerarán que la prioridad es mantener la "paz social" en los dos Sectores mencionados?

Nosotros tenemos claro cuáles son las prioridades y **seguiremos luchando por un Convenio digno para las TIC**, así como por la participación y transparencia en todos los niveles de nuestro Sindicato y de la sociedad en general.

¡Vivan las Comisiones Obreras! ¡Viva el 1º de Mayo!